

INFORMACION ACADEMICA

Sesión solemne de recepción a los académicos de nuevo ingreso y de entrega de diplomas a los académicos titulares

EL DÍA 25 de junio de 1969 se llevó al cabo esta Sesión Solemne, la que estuvo presidida por los señores Secretario de Salubridad y Asistencia, Dr. Salvador Aceves; Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social, Dr. Ignacio Morones Prieto; Subsecretario de la Presidencia, Lic. José López Portillo; Subdirector Médico del I.S.S.S.T.E., Dr. Francisco Fonseca; Director del Instituto Politécnico Nacional, Dr. Guillermo Massieu; Director de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México, Dr. Carlos Campillo; Vocal Ejecutivo del Instituto Nacional de la Investigación Científica, Ing. Eugenio Méndez Docurro; Presidente de la Academia Mexicana de Cirugía, Dr. Clemente Robles; la Mesa Directiva de la Academia Nacional de Medicina; y los señores académicos titulares presidentes de los cuatro departamentos en que se divide la Corporación, Dres.

Mario Salazar Mallén, Manuel Mateos Fournier, Jorge Muñoz Turnbull y Edmundo Buentelo.

Fueron recibidos en tal ocasión como académicos numerarios, los Sres. Dres. Salvador Armendares, Guillermo Calderón, Santiago Genovés, Héctor Márquez Monter, Blanca Raquel Ordóñez de la Mora, Eugenio Toussaint Aragón y Carlos Valenzuela Ezquerro, y como académico correspondiente, el Sr. Dr. Gilberto Ballesteros. A la vez, fueron promovidos a académicos titulares los Sres. Dres. Rigoberto Aguilar, Gustavo Argil, Edmundo Buentello y Villa, Carlos Coqui, Efrén C. del Pozo y Luis Sánchez Yllades.

El discurso de bienvenida a los nuevos académicos, que estuvo al cargo del Dr. Mario Salazar Mallén, y las palabras en representación de los nuevos académicos, que fueron pronunciadas por el Dr. Guillermo Calderón, se reproducen en las páginas que siguen.